

## **Department für Gesang, Evaluierungszeitraum: 22.1. – 5.2.2018**

Das Rektorat der Universität Mozarteum Salzburg bedankt sich bei den Studierenden und Lehrenden sowie bei den Vertreterinnen und Vertretern des Evaluierungszirkels für die Mitwirkung.

Insgesamt zeigt sich in den Ergebnissen eine äußerst hohe Zufriedenheit mit den Studien sowie insbesondere mit den Lehrveranstaltungen und den Lehrenden.

Die im Evaluierungszirkel intensiv diskutierte Umgestaltung des Curriculums ist bereits in Umsetzung. Des Weiteren werden folgende qualitätssichernde Maßnahmen auf Grundlage der Evaluierungsergebnisse und der vom Evaluierungszirkel erarbeiteten Handlungsempfehlungen von der Universitätsleitung bearbeitet:

Der Vorschlag, die Aufnahmeprüfungen von Alter Musik und Gesang so zu koordinieren, dass sie zu einem gleichen Termin und mit den gleichen Kommissionen durchgeführt werden können, wird unterstützt.

Die Öffnungszeiten im Gebäude des Departments Gesang sollten ausgeweitet und damit an die des Haupthauses angeglichen werden. Ebenso sollte die Raumauslastung optimiert und auf die vermehrte Nutzung der Räume zu Tagesrandzeiten verstärkt eingewirkt werden.

Die Empfehlung des Evaluierungszirkels, einen Rundgang mit der Abteilung Gebäude und Technik im Gebäude Schwarzstraße durchzuführen, um Verbesserungen in der Ausstattung aufzunehmen, wird aufgegriffen. Dazu gehört auch die Beleuchtungssituation im Untergeschoß. Die Sauberkeit in den Räumen muss verbessert werden. Die Lehrenden und Studierenden sollten dazu angehalten werden, Auffälligkeiten unmittelbar zu melden.

Die einzelnen Handlungsempfehlungen des Evaluierungszirkels werden geprüft und gegebenenfalls – soweit finanziell gedeckt – umgesetzt.